
 
 

21. Oktober 2024 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 

Haushalt 2025 
 

Sachstandsbericht Cellcentric Ansiedelung in Weilheim 
 
Die Geschäftsstelle wird gebeten, 
 
im WIV über den aktuellen Verfahrensstand der Ansiedelung von Cellcentric in 
Weilheim zu berichten. 
 
 
Begründung: 
 
Nach knapp einem Jahr ist es an der Zeit, Bilanz zur geplanten Ansiedelung von  
Cellcentric in Weilheim zu ziehen und im Ausschuss den aktuellen Stand des 
Verfahrens darzustellen und die Punkte aufzuzeigen, an denen noch gearbeitet wird. 
 
 
 
 
 
   
Thomas Leipnitz     Matthias Klopfer          und Fraktion 
Fraktionsvorsitzender  Sprecher WIV  
 


